
Comitato Promotore delle celebrazioni per quinto centenario dalla morte del pittore Pietro Vannucci 

detto “Il Perugino” 

VERBALE N.6 

In data 13/09/2022 alle ore 10.30 si è riunito il Comitato Promotore delle celebrazioni per il quinto centenario 

dalla morte del pittore Pietro Vannucci detto “Il Perugino” presso la sede della Biblioteca della Galleria 

Nazionale dell’Umbria e on line attraverso la piattaforma Skype per discutere e deliberare sul seguente ordine 

del giorno:  

1) Comunicazioni del Presidente

2) Integrazioni disciplinare

3) Comunicazioni relative a richieste di chiarimenti

4) Varie ed eventuali

Assume la presidenza la dott.ssa Ilaria Borletti Buitoni in qualità di Presidente del Comitato e accerta la validità 

della riunione in virtù della maggioranza dei membri convocati e qui riportati: 

dott.ssa Caterina Bon di Valsassina e Madrisio, dr. Marco Pierini, prof. Francesco Federico Mancini, prof.ssa 

Laura Teza, Sindaco del Comune di Città della Pieve dott. Fausto Risini, prof.ssa Cristina Galassi, dott.ssa 

Maria Luisa Martella delegata del Sindaco del Comune di Perugia, Avvocato Sabrina Licciardo, Luca Nulli 

delegato dal Vescovo Emerito Marco Salvi dell’Arcidiocesi Perugia Città della Pieve, dr.ssa Marina Matteucci 

delegata della Presidente della Provincia di Perugia Stefania Proietti, del Rettore del Nobile Collegio del 

Cambio Vincenzo Ansidei di Catrano, Segretario Generale della Fondazione Perugia Fabrizio Stazi e 

dr. Maurizio Tittarelli Rubboli delegati dalla Presidente Cristina Colaiacavo, avv. Marina Balsamo, dr.ssa 

Marina Imperato (da remoto) 

La Presidente dichiara aperta la riunione, ringrazia tutti i membri del Comitato per la presenza e passa alla 

trattazione dell’o.d.g.: 

1) Comunicazioni del Presidente

La Presidente aggiorna il Comitato relativamente alle questioni inerenti la proroga per il 2023 del Comitato e 

del suo rifinanziamento; la caduta del governo e le prossime elezioni rendono improbabile l’iter che si era 

ipotizzato per cui non rimane che aspettare la prossima legge di bilancio affidandosi all’interlocutore politico 

e istituzionale che deriverà da questa tornata elettorale. La Presidente propone ai membri del comitato di farsi 

interprete dell’istanza, insieme al direttore della Galleria Nazionale dell’Umbria, Marco Pierini, presso la 

Direzione Generale Educazione e Ricerca del Ministero della Cultura e dopo le elezioni e la formazione del 

nuovo Governo, presso i referenti politici e istituzionali che potrebbero essere utili allo scopo. In assenza di 

una nuova legge che allunghi la durata del Comitato esso potrà svolgere le attività in regime di prorogatio per 

45 giorni oltre la scadenza naturale del suo attuale mandato. 

2) Integrazioni disciplinare

La Presidente sottopone all’attenzione dei membri del comitato il disciplinare integrato e rivisto dall’Avv. 

Tarasco, dall’Avv. Licciardo e dall’Avv. Balsamo che ringrazia per il loro contributo. Vengono accolte le 

correzioni formali suggerite e in particolare riguardo: 



- all’art. 4 comma 2, relativo agli obblighi del Beneficiario il testo concordato è:

2. Il Beneficiario provvede a dare attuazione al progetto presentato, secondo le tempistiche previste

dal cronoprogramma, e si obbliga a sottoporre alla preventiva approvazione del Comitato eventuali

modifiche, integrazioni o variazioni del progetto, che comunque non ne modifichino la sostanza e in

particolare non compromettano la qualità scientifica. In caso di rendicontazione inferiore al costo

totale del progetto approvato, il finanziamento sarà proporzionalmente ridotto in sede di

liquidazione.

- agli articoli 6 e 7 relativi alle modalità di erogazione del finanziamento e sulla rendicontazione, il

Sindaco di Città della Pieve dott. Risini sottolinea la difficoltà dettata dall’aumento dei costi soprattutto

energetici per le amministrazioni locali di produrre la quietanza del pagamento relativo ai servizi

effettuati prima di aver ricevuto il saldo del contributo. Il comitato incarica la Presidente di valutare la

questione per una formulazione appropriata e normativamente corretta con il revisore dei conti Avv.

Tarasco.

- riguardo all’articolo 6 sulle modalità di erogazione del finanziamento in considerazione di una

congiuntura economica difficile come quella attuale e per facilitare i soggetti ammessi a realizzare il

proprio progetto, il Comitato all’unanimità delibera di aumentare al 60% l’anticipo erogabile all’avvio

del progetto e il restante 40% di erogarlo a rendicontazione presentata e approvata dagli organi di

controllo.

3) Comunicazioni relative a richieste di chiarimenti

In relazione alla lettera scritta dalla Fondazione Giordano, a firma del Presidente Andrea Margaritelli, nella 

quale si chiede formalmente la motivazione che ha portato a ritenere il progetto presentato non idoneo, il 

Comitato da mandato alla Presidente di formulare una riposta  da sottoporre all’attenzione dei Membri del 

Comitato e che ribadisca chiaramente le ragioni alla base di una valutazione di non idoneità  legate come viene 

ricordato all’eccessiva frammentazione e dimensione  del progetto. 

4) Varie ed eventuali

Non essendoci altri punti in discussione l’adunanza si chiude alle 12.20. 
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dr.ssa Marina Imperato 

prof.ssa Cristina Galassi 



 

prof. Francesco Federico Mancini 
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